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Anvisa investigou possí-
veis remessas da Corona-
vac que teriam sido distri-
buídas com doses a menos, 

e concluiu que não houve erros duran-
te a produção do Instituto Butantan. 
No mês passado, cidades do Brasil, en-
tre elas Macaé e Araruama, haviam re-
latado ao Ministério da Saúde que al-

guns frascos do imunizante estavam 
rendendo menos de 10 doses, quan-
tidade padrão. Mas segundo a Agên-
cia Nacional de Vigilância, o problema 
está relacionado a erros na extração.

Em nota técnica, a Anvisa esclare-
ceu que o uso de seringas de 3ml não 
é o ideal para a extração das doses de 
0,5ml. As seringas de 1ml são as mais 

corretas. Técnicos da Anvisa realiza-
ram testes de extração com as diferen-
tes seringas, e também realizaram ins-
peção no setor de envase da Corona-
vac, no Instituto Butantan. Foi consta-
tado que cada frasco tem entre 5,5ml e 
5,9ml, equivalente a 10 doses, número 
considerado correto, já somada a mar-
gem de segurança.

Reprodução

Técnicos da Anvisa realizaram 
testes de extração com 
as diferentes seringas

Um acidente entre dois ônibus 
deixou, ao menos, 9 pessoas feridas 
na noite da última segunda-feira, 
na Rua Uranos, esquina com a Rua 
Ibiapina, na Zona Norte do Rio. Os 
dois coletivos bateram de frente e via 

chegou a ser interditada em ambos 
os sentidos.

De acordo com o Corpo de Bom-
beiros, o quartel da Penha foi acio-
nado para a ocorrência por volta de 
18h30. As vítimas João Bosco, de 

42 anos, Marcele S. de Paula, de 24 
anos, Roseneide S. Ferreira, de 47 e 
Maria Isabel A. Cesário, de 19 anos 
e um adolescente, 17 anos foram 
levados para o Hospital Municipal 
Salgado Filho, no Méier.
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Um estudo da organização não governamental 
(ONG) Plan International mostrou que 95% de 
meninas e jovens mulheres tiveram suas vidas afe-
tadas de forma negativa pela pandemia de covid-
19. Para as jovens, a educação foi a área mais atin-
gida. O acesso limitado à tecnologia, o apoio insufi -
ciente de escolas e faculdades e o espaço físico para 
estudar foram as principais difi culdades enfrenta-
das na educação em casa.  

A pesquisa Vidas Interrompidas 2: em suas pró-
prias vozes – O impacto da covid-19 na vida de meni-
nas e jovens mulheres ouviu, nos meses de junho e 
julho de 2020, 7 mil mulheres de 15 a 24 anos sobre 
temas como educação, saúde e bem-estar, percep-
ções sobre a vacina e o futuro. 

O Brasil está entre os países que participaram 
do estudo, que também incluiu meninas da Aus-
trália, do Egito, Equador, da Espanha, dos Estados 
Unidos, da Etiópia, França, de Gana, da Índia, de 
Moçambique, da Nicarágua, do Vietnã e de Zâmbia.

A solidão e as responsabilidades domésticas 
também interferiram na capacidade das meninas 
de acompanhar o ensino a distância enquanto as 
escolas e faculdades foram fechadas.

“O futuro das meninas e jovens mulheres está 
ameaçado no Brasil e no mundo. A pandemia apro-
fundou as desigualdades sociais, que já eram muito 
marcantes, e está está fazendo com que a gente dê 
vários passos para trás em conquistas importantes 
de direitos fundamentais para a igualdade de gênero 
e de oportunidades”, afi rma Cynthia Betti, diretora 
executiva da Plan International Brasil.

Nas entrevistas, as jovens relataram difi culda-
des de concentração e foco ao estudar em casa. Elas 
também citaram a falta de dinheiro para planos de 
dados, telefones celulares e outros custos relacio-
nados ao aprendizado online, além do fato de não 

ter ninguém para ajudar a explicar lições ou concei-
tos, como barreiras frequentes para aprender durante 
a pandemia.

Aumento da ansiedade
O estudo também mostrou que a interrupção nos 

estudos, combinada ao medo do próprio vírus e à 
necessidade de se adaptar a medidas de isolamento 
social, afetou a saúde mental das meninas, e mui-
tas participantes da pesquisa precisaram lidar com o 
estresse e a ansiedade.

A primeira edição da pesquisa revelou que nove 
em cada dez meninas (88%) diziam estar sentindo 
níveis altos ou médios de ansiedade como consequ-
ência da pandemia de covid-19.

Por outro lado, o estudo mostrou que apenas 5% 
das meninas e jovens mulheres entrevistadas disse-
ram que a pandemia só causou efeitos positivos em 
sua vida.
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O ministro da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI), Marcos Pontes, 
defendeu a construção de um labora-
tório de biossegurança máxima (nível 
4) no Brasil. De acordo com ele, o local 
escolhido para a instalação será o Cen-
tro Nacional de Pesquisas em Energia 
e Materiais (CNPEM), em Campinas, 
no interior do estado de São Paulo. 

“O MCTI está liderando um movi-
mento, junto com outros ministé-
rios, para que possamos construir 
no país um laboratório de biossegu-
rança máxima, nível 4. Foram feitos 
vários seminários, encontros, reuni-
ões, e nós vamos construir isso para 
defender a nossa população”, disse 
o ministro em visita ao CNPEM na 
última segunda-feira.

No local, já funcionam quatro 
laboratórios de tecnologia avançada, 
o Laboratório Nacional de Luz Sín-
crotron (LNLS), que opera o Sirius, 
o mais moderno acelerador de partí-
culas brasileiro; o Laboratório Nacio-
nal de Biociências (LNBio); o Labo-
ratório Nacional de Biorrenováveis 
(LNBR); e o Laboratório Nacional 
de Nanotecnologia (LNNano).

“O fato de termos um laboratório 

de biossegurança 4, associado a uma 
instalação como essa do Sirius, vai 
nos colocar à frente de muitos paí-
ses. Já existe muito interesse inter-
nacional nas pesquisas que podem 
ser realizadas”, destacou o ministro.

“O local escolhido para esse labo-
ratório é essa instalação, o CNPEM, 
o Centro Nacional de Pesquisas em 
Energia e Materiais. Acho que não 
preciso nem falar o porquê, com toda 
essa associação com outras tecnolo-
gias aqui”, acrescentou Pontes.

Estruturas com nível 4 de bios-
segurança são capazes de manipu-
lar com segurança vírus e bactérias 
de alta periculosidade, como o vírus 
do ebola.

Segundo o Ministério da Defesa, 
o grupo de trabalho interministerial 
que trata do assunto atua na elabo-
ração de uma proposta de constru-
ção de um laboratório desse porte 
no Brasil desde agosto de 2020. O 
grupo terá que apresentar, até o fi m 
de 2021, um relatório à Câmara de 
Relações Exteriores e Defesa Nacio-
nal (Creden) para viabilizar o pro-
jeto, associado a uma Política Nacio-
nal de Biossegurança e Bioproteção.
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Marcos Pontes disse 
que local escolhido é 
Campinas, em São Paulo

Estudo é da ONG 
Plan International
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Calendário é voltado para 
pessoas com comorbidades 
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O ex-ministro das Relações Exte-
riores, Ernesto Araújo disse ontem  
no depoimento à CPI da Covid, que 
o Itamaraty buscou ajuda no exte-
rior para importação de insumos da 
cloroquina a pedido do Ministério 
da Saúde.

A CPI da Covid apura ações e omis-
sões do governo federal no enfrenta-
mento da pandemia da Covid e even-
tual desvio de verbas federais envia-
das a estados e municípios. Uma das 
linhas de investigação da Comissão é 
apurar atos do governo que incentiva-
ram o uso da cloroquina. O remédio 
é cientifi camente comprovado como 
inefi caz contra a doença. A Associa-
ção Médica Brasileira (AMB) con-

dena o uso do medicamento.
O ex-chanceler disse ainda que a 

importação “já estava contratada”, 
mas que a Índia “havia bloqueado as 
exportações”.

“Já estava contratado, mas a Índia, 
justamente como havia uma procura 
mundial, não se sabia se a cloroquina 
teria uma procura ainda maior, havia 
bloqueado exportações”, afi rmou.

Questionado pelo relator, Renan 
Calheiros (MDB-AL), se houve parti-
cipação do presidente Jair Bolsonaro, 
Ernesto respondeu: “Sim”.

Ernesto Araújo disse ainda que em 
março de 2020 “houve uma grande 
corrida aos insumos da hidroxiclo-
roquina”.

“Naquele momento, em março, 
havia uma expectativa de que hou-
vesse efi cácia no uso da cloroquina 
para o tratamento da Covid, não só 
no Brasil. Havia notícias sobre isso de 
vários lugares do mundo. Houve uma 
grande corrida aos insumos da hidro-
xicloroquina e baixou precipitada-
mente o estoque de cloroquina. Fomos 
informados por isso pelo Ministé-
rio da Saúde no Brasil”, disse o ex-
-chanceler.

Este é o sétimo dia de depoimentos 
na CPI. Ernesto foi chamado à CPI 
na condição de testemunha, na qual 
o depoente se compromete a dizer a 
verdade, sob o risco de incorrer no 
crime de falso testemunho.

O ex-chanceler disse ainda que a importação 
“já estava contratada”, mas que a Índia 
“havia bloqueado as exportações”

Reprodução

Divulgação

O Brasil atingiu ontem a 
marca de 90 milhões de doses 
de vacinas contra a covid-19 
distribuídas no país, infor-
mou o Ministério da Saúde 
em mensagem no Twitter.

Segundo a pasta, no perí-
odo entre a última quinta-
-feira (13) e hoje, o total é de 
13 milhões de doses de vaci-
nas distribuídas aos estados 
e municípios. Destas doses, 
8,3 milhões são da AstraZe-
neca; 4 milhões, da Corona-
Vac e 647 mil,da Pfi zer.

De posse das vacinas, os 
estados são os responsáveis 
pela divisão e entrega dos lotes 
aos municípios.De acordo 
com o Ministério da Saúde, 
já foram enviadas doses para 
vacinação de 15 dos 28 gru-
pos prioritários estabelecidos 
pelo Plano Nacional de Ope-
racionalização da Vacinação 
contra a Covid-19 (PNO). Até 
agora, mais de 53,6 milhões de 
doses foram aplicadas.

Produção
A produção de imunizan-

tes contra a covid-19 no país, 
contudo, tem sofrido com a 
falta de ingrediente farmacêu-
tico ativo (IFA).

Na última segunda-feira, 
o Instituto de Tecnologia em 
Imunobiológicos da Funda-
ção Oswaldo Cruz (Bio-Man-
guinhos/Fiocruz) informou 

que deve receber no pró-
ximo sábado (22) uma nova 
remessa de IFA para a pro-
dução de vacinas contra a 
covid-19.

Os carregamentos do 
insumo são importados da 
China, onde são produzidos 
pela Wuxi Biologics. Após a 
próxima entrega, está prevista 
para o dia 29 deste mês a che-
gada de mais uma remessa.

Com o desembarque dos 
dois carregamentos de IFA no 
Brasil, a Fiocruz afi rma que 
estará garantida a entrega de 
vacinas ao Programa Nacio-
nal de Imunizações nas três 
primeiras semanas de junho.

Já o Instituto Butantan 
informou que um carrega-
mento de matéria-prima para 
a CoronaVac chegará ao Bra-
sil no próximo dia 26 de maio.

A produção de vacinas 
contra a covid-19 no Butantan 
está paralisada  desde a última 
sexta-feira (14) por falta de 
insumos. Segundo o instituto, 
está prevista a chegada de um 
lote com 4 mil litros de IFA, 
sufi cientes para a produção de 
7 milhões de doses da vacina 
contra covid-19.

De acordo com a institui-
ção, a falta de matéria-prima 
ocorreu por problemas buro-
cráticos, provocados por decla-
rações de membros do governo 
brasileiro sobre a China.
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Prefeitura do Rio 
começou ontem 
a vacinação con-
tra a covid-19 de 

duas faixas etárias por dia. 
Homens e mulheres de 44 
anos dos grupos prioritários 
foram imunizados no turno 
da manhã. À tarde, foram 
atendidos quem tem 43 anos 
também dos grupos prioritá-
rios e que possuem comor-
bidades.

Na atual fase da campa-
nha, a vacinação é voltada 
para pessoas com comorbi-
dades (lista do PNI) ou com 
defi ciência permanente, tra-
balhadores da saúde e guar-
das municipais envolvidos 
diretamente nas ações de 
combate à covid-19 e ações 
de vigilância das medidas de 
distanciamento social.

Os profi ssionais de saúde 
também devem procurar os 

postos de saúde de acordo 
com a idade, preferencial-
mente à tarde.

O atendimento para esses 
grupos é escalonado por 
gênero e faixa etária, con-
forme calendário. São ainda 
atendidas nesta etapa pes-
soas com síndrome de Down 
e com doença renal crônica 
(em diálise) a partir de 18 
anos, sem escalonamento 
etário.

Gestantes e puérperas 
com comorbidades, a partir 
de 18 anos, também podem 
se vacinar. Por orientação 
do Ministério da Saúde, elas 
receberão apenas as vacinas 
Pfi zer e CoronaVac, de acordo 
com a disponibilidade.

Para tomarem a vacina 
devem apresentar laudo 
médico detalhado justifi -
cando a recomendação e ava-
liação da relação risco-bene-

fício para a vacinação, além 
da assinatura do termo de 
esclarecimento. 

Confi ra:
Hoje(19): 42 anos pela 

manhã e 41 à tarde

Quinta-feira (20): 40 anos 
pela manhã e 39 à tarde

Sexta-feira (21): 38 pela 

manhã e 37 à tarde
Sábado (22): 36 pela 

manhã e 35 à tarde

Marca foi atingida ontem, 
informa ministério
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A
gentes da 21ª 
DP (Bonsuces-
so) prenderam 
um homem fora-

gido da Justiça do Acre, por 
roubar a casa de um policial 
militar. A captura foi feita 
dentro de um hospital par-
ticular, em Bangu, na Zona 
Oeste do Rio, depois dele 
ter participado como ins-
trumentador de um proce-
dimento cirúrgico. 

O crime praticado por 
ele ocorreu em 2013. De 
acordo com as investigações 
da Polícia Civil do Acre, José 
Junior Costa e Silva e outros 

três comparsas invadiram a 
residência do policial, ren-
deu a esposa e a filha do 
agente, além da babá, e fugi-
ram levando equipamentos 
eletrônicos, joias, celula-
res e a arma de trabalho da 
vítima.

Após o crime, o grupo se 
dividiu e José Junior fugiu 
para o Rio de Janeiro, onde 
iniciou uma nova vida, tra-
balhando como instrumen-
tador profissional.

Ele foi encaminhado ao 
sistema prisional e está à 
disposição da Justiça do 
Estado do Acre.

Crime foi praticado 
em 2013
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Policiais civis da 11ª DP (Roci-
nha) descobriram, na última 
segunda-feira, duas estufas que cul-
tivavam maconha e seria distribuída 
na comunidade da Rocinha. Na casa, 
localizada em Nova Iguaçu, na Bai-
xada Fluminense, os agentes também 
apreenderam grande quantidade da 
droga, que tem grande poder aluci-

nógeno e seria vendida para consu-
midores de alto poder aquisitivo, 
chegando a custar cerca de R$300 
o grama.

As estufas foram encontradas 
após investigações da 11ª DP rela-
cionadas ao tráfi co na Rocinha. A 
maconha, segundo as investigações, 
seria comercializada na comunidade.

De acordo com os agentes, a 
droga cultivada no local é uma espé-
cie rara no país e possui alta concen-
tração da substância THC, principal 
componente psicoativo contido na 
planta de maconha.

As investigações prosseguem para 
identifi car e prender os responsáveis 
pelo cultivo da droga.

Material foi apreendido por 
agentes da delegacia da Rocinha 
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Reprodução

Reprodução

Policiais civis da 18ª DP 
(Praça da Bandeira) prende-
ram, na última  segunda-feira, 
um homem pelo crime de 
roubo de carga. Ele foi detido 
em Botafogo, na Zona Sul do 
Rio, após trabalho de inteli-

gência e monitoramento.
O preso foi encaminhado 

ao sistema penitenciário onde 
está à disposição da Justiça.

De acordo com os agentes, 
a ação foi por meio de man-
dado de prisão preventiva.

Dois suspeitos foram 
detidos por agentes da 
Polícia Rodoviária Federal 
(PRF), na noite da última  
segunda-feira, ao tentarem 
fugir de uma blitz, na BR-040 
em Duque de Caxias, Bai-
xada Fluminense. Um deles 
era menor de idade. Com ele 
foi apreendida uma arma de 
fogo 9 mm da marca HS9 
e oito munições intactas. 
Uma motocicleta furtada 
também foi recuperada.

De acordo com a PRF, os 

suspeitos passaram em alta 
velocidade pela viatura da 
PRF e os agentes seguiram a 
dupla. Mais a frente, o con-
dutor da motocicleta a per-
deu o controle e os dois caí-
ram. Ainda segundo a cor-
poração, o homem que con-
duzia o veículo era envol-
vido com o tráfico de dro-
gas na Comunidade Caste-
lar, em Belford Roxo e cor-
rompia o menor de idade 
para a prática de roubos e 
furtos.
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Um criminoso, identi-
ficado como Isac da Silva 
Gonçalves Aquino, conhe-
cido como Tigresinho, foi 
preso após uma troca de tiros 
com agentes da Unidade de 
Polícia Pacificadora (UPP) 
Turano, ontem. Contra ele 
havia um mandado de pri-
são por corrupção de meno-
res e homicídio qualificado. 
De acordo com a PM, ele é 
apontado como responsá-
vel pela morte de um poli-
cial em 2019.

O confronto teve início 
quando policiais que reali-
zavam patrulhamento osten-
sivo no local, com o reforço 
do Grupamento de Interven-
ções Táticas (GIT) foram ata-
cados por homens armados. 

Ainda segundo a Polícia 
Militar, na região conhecida 
como “Bicão”, próximo  a 
“quadra do Bar do Adílio”, 

os agentes apreenderam uma 
pistola HS Croácia, um car-
regador, 5 munições intac-
tas e  470 pinos de pó. Até 

o momento não há informa-
ções sobre feridos. As equi-
pes permanecem no interior 
da comunidade.

Na ação uma moto 
roubada também 
foi apreendida

Contra ele havia um mandado 
de prisão por corrupção de 
menores e homicídio qualifi cado
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U
m falso médico que 
atendia na UPA de 
Realengo, na Zona 
Oeste do Rio, foi 

preso em fl agrante, ontem, 
por policiais da 12ª DP (Co-
pacabana). Itamberg Oliveira 
Saldanha, de 31 anos, estava 
trabalhando quando os inves-
tigadores chegaram à unidade 
de saúde. Segundo informa-
ções da Polícia Civil, o homem 
atendia na sala amarela, na ala 
de pacientes com Covid-19, e 
chegou a ser vacinado contra 
a doença.

Itamberg chegou a ser 

vacinado contra a Covid-19 
no lugar de Álvaro. Quando 
o verdadeiro médico tentou 
ser imunizado, foi impedido 
porque seu nome já constava 
como pessoas que tinham 
recebido uma dose contra a 
Covid-19. Apenas após con-
segui esclarecer o que havia 
ocorrido, Álvaro conseguiu se 
vacinar.

A delegada titular da 12ª , 
Bianca Lima, afi rma que fi cou 
estarrecida com o fato de Itam-
berg estar trabalhando em uma 
ala para pacientes da Covid.

Aos policias, informal-

mente, Itamberg relatou que 
estudou medicina na Univer-
sidade Gama Filho até o 6º 
período. No entanto, acabou 
fi cando sem dinheiro para cus-
tear os estudos, deixando de 
frequentar a universidade. Ele 
admitiu não ser médico. Um 
dos policiais responsáveis pela 
prisão do falso médico esteve 
recentemente internado no 
CTI com Covid-19.

Itamberg deve responder 
pelos crimes de tentativa de 
estelionato, falsidade ideoló-
gica e exerício ilegal da pro-
fi ssão da medicina.

Reprodução

Ele estava atendendo 
quando foi fl agrado
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A modelo Bianca Domingues, 
que estava no quarto 502 do hotel 
na praia da Barra da Tijuca, onde o 
funkeiro Kevin Nascimento Bueno, 
o MC Kevin, de 23 anos, caiu e mor-
reu, relatou à polícia que estava man-
tendo relações sexuais com ele na 
varanda. Em depoimento, ela disse 
que o artista tentou sair do local, com 
medo da mulher, a advogada Deo-
lane Bezerra, pulando para o aparta-
mento de baixo, mas se desequilibrou. 
“Ele acreditava que a esposa estava 
na porta do quarto, fi cou assustado 
e tentou sair”, disse à polícia. Ela foi 
a última a sair da delegacia, nesta 
segunda-feira. 

A Polícia Civil sabe que apenas três 
pessoas estavam dentro do quarto do 
hotel. Além de MC Kevin e Bianca, o 
funkeiro Victor Elias Fontenelle tam-
bém estava no local. Os três fi zeram 
sexo no quarto e, logo depois, Bianca 
e Kevin seguiram para a varanda. 

Além deles, uma quarta pessoa, 
que seria amigo pessoal do MC, é 
investigada por tentar entrar no 
quarto. A Polícia Civil apreendeu os 
celulares de todos os envolvidos. Os 
exames realizados no local onde o 
artista caiu devem fi car prontos ainda 
nesta terça. A polícia pediu exames 
para saber se houve uso de drogas e 
bebidas alcóolicas. 

À polícia, a moça contou que 
conheceu Kevin e Victor na orla da 
Barra. Depois de alguns minutos de 
conversa, decidiram ir para o quarto 
do hotel, onde tiveram relações. 

Ainda segundo a polícia, Kevin e 
Deolane discutiram na volta de uma 
festa na casa do funkeiro PK Delas. 
“Depois dessa discussão, a Deolane 
foi para o quarto em que estava hos-
pedada com ele e não saiu de lá. Ela 
o procurou, mas apenas por meio 
de telefone. O que se sabe é que em 
nenhum momento ela saiu do quarto”, 
contou uma fonte da polícia. 

Em depoimento, ela disse que o artista 
tentou sair do local, com medo da mulher

Reprodução

Uma criança autista, de 
8 anos, foi libertada ontem  
por policiais civis da 54ª DP 
(Belford Roxo), em ação con-
junta com o Conselho Tute-
lar de Belford Roxo, na Bai-
xada Fluminense. Ela era 
mantida em cárcere privado 
em um canil e sofria diversos 
tipos de agressões. A mãe e a 
avó materna do menino eram 
responsáveis pelas maus-tra-
tos. As duas foram presas em 
flagrante.

Segundo a Polícia Civil, 
os agentes receberam denún-
cias de vizinhos informando 
que a criança era mantida em 
cárcere privado. A equipe da 

54ª DP (Belford Roxo) e o 
Conselho Tutelar da região 
montaram uma ação para 
resgatar o menino.

De acordo com o rela-
tos dos agentes, no local, a 
vítima foi encontrada tran-
cada em um canil, com diver-
sos ferimentos no corpo, 
desidratada e desnutrida. 
A criança foi encaminhada 
a tratamento multidiscipli-
nar e está internada devido 
ao seu estado de saúde debi-
litado.

As duas mulheres foram 
encaminhadas ao sistema 
prisional e ficarão à dispo-
sição da Justiça.

O engenheiro Leniel 
Borel de Almeida recebeu 
uma carta em que o Papa 
Francisco presta solida-
riedade pelo que classi-
fica como “massacre” con-
tra seu filho, Henry Borel 
Medeiros, de 4 anos, em 8 
de março. No documento, 
assinado pelo Monsenhor 
Luigi Roberto Cona, asses-
sor para Assuntos Gerais 
da Secretaria do Vaticano, 
o religioso afirma que “a 
loucura humana” levou à 
morte do menino. A profes-
sora Monique Medeiros da 
Costa e Silva e seu namo-
rado, o médico e vereador 
Jairo Souza Santos Júnior, 
o Dr. Jairinho (sem partido), 
mãe e padrasto da criança, 

estão presos preventiva-
mente e são réus no pro-
cesso que apura o crime.

A carta, com data de 
24 de abril, foi entregue a 
uma familiar de Leniel que 
mora em Portugal depois 
que ela escreveu ao Pontí-
fice sobre o ocorrido com 
Henry. “Neste momento, 
seus familiares sentem que 
precisam de fortalecer a 
sua fé, unindo seus cora-
ções ao coração do Suces-
sor de Pedro, cuja fé conta 
com um apoio especial de 
Jesus, para confirmar a fé 
dos seus irmãos”, diz um 
trecho do documento, ende-
reçado ao engenheiro e sua 
mãe, a dona de casa Noeme 
Camargo Borges de Souza.
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As investigações estão a cargo do 
delegado Henrique Damasceno, titu-
lar da 16ª DP (Barra da Tijuca). Entre 
a madrugada de sábado e a noite de 
segunda, a polícia já tinha ouvido 
oito testemunhas. A polícia descar-
tou a primeira informação de que o 
artista teria tentado pular na piscina 
do hotel, mas acabou batendo com a 
cabeça. Kevin caiu de uma altura de 
quase 20 metros. 

O funkeiro estava no Rio para uma 
apresentação em uma casa de shows 
em Vila Valqueire, na Zona Norte do 
Rio. Segundo a Prefeitura do Rio, o 
evento era ilegal e não tinha autori-

zação para ser realizado.

Viúva de funkeiro não deu 
senha de celular à Polícia 

A viúva do cantor Kevin, a advogada 
criminalista Deolane Bezerra não forne-
ceu a senha de seu celular ao delegado 
Henrique Damasceno, titular da 16ª DP 
(Barra da Tijuca). O aparelho foi apre-
endido nesta segunda-feira, durante os 
depoimentos prestados por ela como 
testemunha no inquérito da delegacia 
que apura a morte do funkeiro ocorrida 
no último domingo. Por lei, ninguém é 
obrigado a entregar equipamentos ele-
trônicos desbloqueados à polícia.
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A 
Prefeitura de 
Nova Iguaçu irá 
promover, a par-
tir do dia 25 de 

maio, um projeto que ensi-
nará defesa pessoal às vítimas 
de violência. Trata-se da Ofi -
cina Mulher Livre, uma par-
ceria entre as secretarias mu-
nicipais de Assistência Social 
(SEMAS) e de Esporte e La-
zer (SEMEL) que ensinará jiu 
jitsu e kickboxing às mulhe-
res, além de oferecer atendi-
mento, acolhimento e empo-
deramento feminino.

A ofi cina terá quatro 
núcleos, sendo três deles nos 
Centros de Referência e Assis-
tência Social (CRAS) de Aus-
tin, Vila de Cava e Miguel Couto 
e um na Coordenadoria de Polí-
ticas para Mulheres (CPM), no 
Centro. As aulas serão minis-
tradas pelos professores Rafael 
Pereira (kickboxing) e Glaciane 
Axt (jiu jitsu) e acontecerão 
sempre às terças ou quintas-
-feiras (dependendo do núcleo). 
Após a prática das artes mar-
ciais, as mulheres poderão par-
ticipar de grupos de refl exão 
com assistentes sociais, psicólo-
gos e advogados. A ofi cina terá 
seis meses de duração.

“Nosso objetivo é ofere-
cer um serviço de convivên-
cia e fortalecimento de víncu-
los, proporcionando o apren-
dizado das artes do jiu jitsu 
e do kickboxing e ajudar 
as mulheres a superarem a 
violência e violação de seus 
direitos”, explica a secretá-
ria da SEMAS, Elaine Medei-
ros, esclarecendo que a fi na-
lidade da ofi cina não é gerar 
um revide da mulher agredida. 
“Nosso intuito é que ela use as 
técnicas adquiridas para man-
ter-se viva e romper o ciclo de 
violência”.

Por conta da pandemia, a 
SEMAS abrirá somente 15 
vagas por núcleo, para que 
seja possível cumprir com 
as regras de ouro que evitam 
a disseminação da Covid-
19. Futuramente, o projeto-
-piloto deverá ser levado para 
todos os CRAS da cidade e 
ter 40 alunas em cada um dos 
núcleos. As inscrições para a 
ofi cina podem ser feitas dire-
tamente nos núcleos já confi r-
mados. Para isso, basta que as 
mulheres estejam inseridas no 
Cadastro Único. Caso contrá-
rio, o cadastramento poderá 
ser feito no ato da matrícula.

Reprodução

Projeto terá 
início dia 25
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A Associação de Saúde 
em Movimento (ASM), 
juntamente com a Yanne 
Consultoria, anunciaram, 
na última segunda-feira 
(17), o cancelamento do 
processo seletivo sim-
plificado para vagas no 
Hospital Municipal Dr. 
Ernesto Che Guevara, em 
Maricá.

Segundo informações, 
o cancelamento do Edi-
tal Nº 001/2021 ocorreu 
após falhas na base de 
dados e no sítio eletrô-
nico utilizados no pro-
cesso, ocasionando difi-
culdades na realização de 
inscrições e entrevistas.

A Associação Saúde 
em Movimento informou, 
ainda, que um novo edi-
tal será disponibilizado 
no site da Organização 
Social em breve.

Reprodução

Hospital Municipal Dr. Ernesto 
Che Guevara, em Maricá
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A Organização Social (OS) 
Insaúde é responsável pela ges-
tão do Pronto Socorro Central 
da Praça Zé Garoto, no Centro 
de São Gonçalo, desde 2019. Já 
a UPA do bairro Nova Cidade 
é administrada pela mesma OS 
desde 2016.

A Organização Social uti-
liza os serviços das empresas 
Opus Consultoria e Assesso-
ria Médica; e da BT Consulto-
ria para a contratação de pro-
fi ssionais para as unidades de 
saúde.

O secretário André Carva-

lho Vargas era o dono das duas 
empresas de consultoria até 
receber o convite para integrar 
o governo do prefeito Capi-
tão Nelson (Avante), eleito 
em 2020.

Na ocasião, o atual secre-
tário decidiu deixar o con-

trole das empresas para o pai, 
Rogério Fernandes Vargas, e a 
mulher, Natália Laurea.

Negócios em família
Apesar dos contratos da OS 

Insaúde com a Prefeitura de 
São Gonçalo serem anteriores 

a gestão atual do município, as 
empresas da família de André 
Vargas continuaram recebendo 
dinheiro público depois que ele 
assumiu a secretaria.

No levantamento divulgado 
pela OS, foi possível identifi -
car o gasto mensal de R$ 435 

mil com a empresa Opus Con-
sultoria, organização ligada à 
família do secretário de saúde.

Já a empresa BT Consul-
toria, que prestou serviços no 
Pronto Socorro Central, rece-
beu em dezembro do ano pas-
sado mais de R$ 1,3 milhão.



�

voltas devem ser realizadas na mesma 
visita e são não consecutivas.

Ingressos a partir de R$35,00 (meia-
-entrada) e R$49,00 (PromoRio através 
do site).

A Rio Star acaba de lançar a promo-
ção O Dobro de Felicidade, em que os 
visitantes poderão dar duas voltas na 
roda-gigante pelo preço de uma. As vol-
tas devem ser realizadas na mesma visita 
e não são consecutivas. A promoção é 
válida para todos os tipos de ingressos e 
vai até 13 de junho. O objetivo da ação 
é incentivar que os visitantes aproveitem 
ainda mais A Melhor Vista da Felicidade.

Além disso, foi criado programa Visita 
Segura, que engloba outras medidas para 
a atração, como cabine exclusiva para 
até 4 pessoas do mesmo grupo, controle 
de fi la para manter o distanciamento de 
2m entre as pessoas, a desinfecção cons-
tante das cabines, principalmente após o 
uso e priorização de pagamento sem con-
tato físico.

Serviço:
Data: promoção válida de 13 de maio 

a 13 de junho
Horário de funcionamento: Todos os 

dias, exceto quarta-feira, das 10h às 18h
Endereço: Av. Rodrigues Alves, 455 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Dia de muito trabalho e que pode te desgastar demais. Portanto 
não avance o sinal, respeite seu corpo. Respire. Faça pausas. 
Caminhe ou se alongue onde estiver. O corpo pode se ressentir 
hoje desse excesso.
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Dia de despertar para a realidade. Pode se frustrar hoje ou 
se enfurecer com algo, mas perceba que você está reagindo 
de maneira infantil ou desconectada com a vontade da 
maioria. Respeite as escolhas dos demais e seja fl exível.
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Para que seu dia seja produtivo, você terá que estar bem 
emocionalmente. Portanto mantenha-se nutrido(a) com música, 
boa comida e respeite seu tempo para fazer tudo. Nada de 
cobranças excessivas e irreais. Tudo acontece no tempo certo.
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Hoje, a Lua cresce em Leão, mas está num grau desafi ador, 
criando confl itos com o Sol e com Júpiter. Portanto, o dia pede 
cautela, principalmente com as fi nanças. É importante também 
apostar numa alimentação leve e saudável; além disso, é um 
bom dia para colocar ritmo e energia em organizar seu trabalho!
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Ótimo dia para colocar energia em si mesmo. Dia de agradecer, 
de preencher o coração e perceber que nada falta. Caso a saúde 
esteja um pouco abalada, é dia de repousar e se cuidar.
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Podem sentir um cansaço extremo hoje; a energia está suscetível. 
Portanto é dia de cuidar bem tanto do corpo quanto das emoções. 
Não se arrisque e nem gaste energia demais. É dia de se cuidar 
bem!
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Pode ser necessário se desligar um pouco da tecnologia, dos 
grupos e dos excessos em geral, principalmente de informações e 
redes sociais. Dia de colocar mais energia na sua criatividade.
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Hoje, a Lua cresce em Leão, mas está num grau desafi ador criando 
confl itos com o Sol e Júpiter. Portanto o dia traz resolução para 
resolver pendências, além de trazer a necessidade de abrir espaço 
para o novo. Resolva trabalhos atrasados e outros assuntos, porque 
assim o dia pode ser bem produtivo.
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Nada de ter que provar algo para alguém hoje, porque isso só 
vai te cansar e estressar. Deixe que cada um chegue às suas 
próprias conclusões. Hoje, seja mestre de si mesmo. Apenas 
isso.

CÂNCER
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Hoje, a Lua cresce em Leão, mas está num grau desafi ador, 
criando confl itos com o Sol e Júpiter. Portanto o dia pede 
socialização, trocas e conversas. Dia em que a comunicação fi ca 
potencializada até demais; justamente por isso, atente-se para 
não falar apenas sobre si e olhe para as necessidades das pessoas 
à sua volta. Busque cooperar.
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Hoje, a Lua cresce em Leão, mas está num grau desafi ador, 
criando confl itos com o Sol e Júpiter. Portanto o dia traz 
responsabilidades fi nanceiras para serem resolvidas. 
Ótimo dia também para renovar, trocar coisas velhas por 
novas, doar coisas entulhadas e jogar coisas fora. 
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Bom dia para perceber que, muitas vezes, você anda meio rebelde e não 
escuta os outros, nem opinião, nem nada. Será que não vale a pena parar 
um pouco e ponderar a opinião das pessoas à sua volta? Simplesmente 
avalie e não leve nada para o lado pessoal, mas aceite, escute.
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 Divulgação

Visitantes poderão 
dar duas voltas 
pelo preço de uma

A feira volta a acontecer 
aos sábados, semanalmente, 
sempre das 10h às 19h

No mês de maio, a Rua do Lavradio 
voltou a receber a tradicional Feira do 
Lavradio. Após um período de suspen-
são por conta da pandemia, a feira volta 
a acontecer aos sábados, semanalmente, 
sempre das 10h às 19h.

O anúncio de retomada, realizado 
pelas redes sociais, fi cou repleto de 
comentários e comemorações dos fre-
quentadores da feira, que estava sus-
pensa desde o dia 4 de março. O retorno 
está acontecendo mediante as medidas 
de prevenção contra a Covid-19.

A Feira Rio Antigo, mais conhecida 
como Feira do Lavradio, há mais de 
22 anos é um evento turístico/cultural 
tradicional da Rua do Lavradio, prima 
pela requalifi cação sócio/cultural do 
Rio Antigo, organizado pela Associação 
Polo Novo Rio Antigo, e tem a brasili-
dade como sua principal característica.

Ela se fi rmou no cenário cultural da 
cidade, encantando os visitantes com 

um belo passeio ao passado. A Rua do 
Lavradio, a primeira rua residencial da 
cidade, aberta em 1771 pelo Vice-Rei 

Marquês do Lavradio, abraça este evento 
que acontecia todo primeiro sábado do 
mês (e agora passa a ser semanal).

Reprodução

– Santo Cristo
Site: https://riostar.tur.br/
Promoção: Os ingressos podem ser 

comprados online, através do site da Rio 
Star, ou direto na bilheteria no local. As 
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O 
estádio Mané 
Garrincha foi 
d e s c a r t a d o 
como palco da 

final do Carioca entre Fla-
mengo e Fluminense. A de-
cisão foi tomada em consen-
so entre a Ferj e os clubes, 
na manhã de ontem.

Para a desistência de 
mudar de sede foram consi-
deradas difi culdades logísti-
cas, além de o gramado não 
estar preparado. Pesou ainda 
o descontentamento do Flu-
minense que, desde que o 
assunto veio à tona, se posi-
cionou contra a presença de 
torcedores no estádio.

Na segunda-feira, a Ferj e 
o Flamengo cogitaram a possi-
bilidade de realizar o segundo 
jogo da fi nal do Campeonato 
Carioca em Brasília, com a 
expectativa de que fosse libe-

rada a presença de público no 
Mané Garrincha, já que as 
autoridades sanitárias do Rio 
proibiram a entrada de torce-
dores no Maracanã, em razão 
da pandemia de Covid-19.

A tendência é que desta 
vez não haja convidados assis-
tindo ao jogo, para evitar con-
fl itos com a Prefeitura. No pri-
meiro jogo da partida, 148 pes-
soas, além de dirigentes e dele-
gações, estiveram nas arquiban-
cadas como convidados. No dia 
seguinte, a Secretaria Municipal 
de Saúde aplicou uma multa aos 
administradores do Maracanã.

O governador do Distrito 
Federal, Ibaneis Rocha, che-
gou a confi rmar o interesse de 
receber a partida. Mas, ontem, 
afi rmou que o gramado do 
estádio Mané Garrincha não 
teria condições de receber a 
fi nal do Carioca.

Reprodução

Hoje, o Flamengo recebe a LDU, 
no Maracanã, às 21h (horário de 
Brasília) para a disputa da quinta 
rodada do Grupo G da Liberta-
dores. 

Visando a classifi cação anteci-
pada para o mata-mata da competi-
ção, o Rubro-Negro tem o caminho 
bem defi nido e precisa apenas de 
um empate para chegar tranquilo 
às oitavas de fi nal da Libertadores.

Do outro lado, a LDU precisa 
desesperadamente de uma vitória 

para seguir viva na competição. 
Com quatro derrotas consecuti-
vas, em baixa no Equador e fora 
da zona de acesso para as oitavas 
de fi nal da Libertadores, os Albos 
precisam de uma boa vitória no 
Maracanã para se estabilizar.

Atualmente, o time tem ape-
nas 4 pontos na competição, sendo 
dois a menos que o Vélez e seis a 
menos que o Flamengo.

Falando de escalações, Rogério-
Ceni estuda qual equipe vai entrar 

contra a LDU. De olho na fi nal do 
Campeonato Carioca, o treinador 
pode utilizar um time mesclado, 
com Matheuzinho, JoãoGomes, 
Vitinho e Pedro como titulares.

Além disso, ele também não 
vai contar com Rodrigo Caio, que 
será poupado. Diego Alves, Renê, 
Michael, César e Thiago Maia, que 
estão à disposição do departa-
mento médico, seguem fora.

Já o adversário vai com tudo o 
que tem à disposição ao Maracanã 

bem na espécie de tudo ou nada.

Onde assistir?
A partida terá transmissão atra-

vés do canal por assinatura da TV 
fechada pela “FOX Sports”.

Como alternativa, sites espor-
tivos como “Globo Esporte”, 
“Gazeta Esportiva”, “Goal.com” 
e “Placar UOL” transmitem no 
esquema de minuto a minuto, com 
os lances sendo atualizados em 
tempo real.

Prováveis escalações
Flamengo: Gabriel Batista; 

Isla, Willian Arão, Bruno Viana 
(Gustavo Henrique) e Filipe Luís; 
Diego, Gerson, Everton Ribeiro 
e Arrascaeta; Bruno Henrique e 
Gabigol.

LDU: Adrián Gabbarini; Pedro 
Perlaza, Luis Caicedo, Moisés 
Corozo, Ándersson Ordóñez; Eze-
quiel Piovi, Jordy Alcivar, Chris-
tian Cruz, Matiás Zunino, Cris-
tian Martínez Borja e Billy Arce.

A base do Botafogo come-
çou a temporada 2021 com 
o sonho do centro de treina-
mentos parcialmente alcan-
çado. Apesar de o CT pró-
prio em Vargem Grande ainda 
estar longe de ser terminado, 
a diretoria alvinegra fechou 
acordo para a utilização do 
Cefat, em Niterói, até o fi m 
de 2022. Uma vitória em prol 
do processo de integração das 
categorias inferiores.

Outro ponto comemorado 
foi a contratação de Eduardo 
Freeland para diretor de fute-
bol do Botafogo. O dirigente, 
com passagens pela base alvi-
negra, é enxergado como um 
facilitador para a relação dos 
garotos com o time profi ssio-
nal.

“Com o CT, a integração é 
maior, tem a possibilidade de 
colocar meninos mais novos 
para treinaram com os mais 
velhos, fazer isso nas cate-
gorias sub-14 com sub-15, 
sub-15 com sub-17 e assim 
até com a sub-20. Essa vivên-
cia entre eles, de estarem no 
mesmo local, é muito impor-
tante para o amadurecimento 

de cada categoria”, afi rmou o 
gerente geral da base, Tiano 
Gomes.

“A chegada do Freeland 
aqui no clube para a gente 
foi excelente, é um profi ssio-
nal que já conhece a base do 
Botafogo, já conhece o fun-
cionamento da base, então 
aproximou ainda mais, ape-
sar de a gente já ter uma inte-
gração muito boa, mas é bom 
esse entendimento maior e 
a curto prazo”, completou o 
dirigente.

No papo com o Globo 
Esporte, Tiano Gomes comen-
tou a queda no orçamento do 
clube, que disputará a Série 
B em 2021, e o planejamento 
pensado para as categorias 
menores, que hoje são muito 
aproveitadas no profi ssio-
nal. Além dos garotos com 
vaga no time de Marcelo Cha-
musca, o Botafogo conseguiu 
fazer dinheiro com a venda de 
crias de General Severiano no 
último ano.

Entre os problemas enfren-
tados está a queda nos recur-
sos destinados à base. O 
balanço fi nanceiro divulgado 

Reprodução

Maracanã receberá 
fi nal do Carioca

pelo clube em abril aponta 
que o investimento caiu R$ 
3,5 milhões de um ano para 
o outro. Se o custo de atle-
tas em formação foi de quase 
R$ 5,4 milhões em 2019, o 
número caiu para quase R$ 
1,9 milhão em 2020.

Além da Copa do Bra-
sil Sub-20, o Botafogo tam-
bém disputa o Campeonato 
Carioca da categoria. A estreia 
foi no último sábado, com der-
rota para o Flamengo. No dia 
26 de maio, vai receber a Por-
tuguesa, pela segunda rodada. 

O time sub-17, por sua vez, 
iniciou a temporada em maio 
com o Campeonato Brasileiro 
- o próximo compromisso é 
na sexta-feira, contra o São 
Paulo, no Cefat.

Com Matheus Nasci-
mento, a principal joia, já 

integrado à equipe profi ssio-
nal, os olhares na base se vol-
tam para outros dois talentos 
alvinegros: o volante Kauê e 
o atacante Jhonnata, ambos 
de 17 anos, já assinaram con-
trato profi ssional e compõem 
o elenco do sub-20.

Tiano Gomes, gerente 
geral da base
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